## Les années 90 séduisent toujours

Vendredi et samedi, la vétuste halle de gymnastique des Bois a connu un coup de jeune à l'occasion du spectacle annuel de la FSG locale. Près de 500 personnes ont assisté aux différentes prestations, élaborées sous le thème des années 90.

Des tout-petits avec les parents aux cracks, sept groupes se sont succédé sur la scène rudisylvaine. Sur des rythmes entraînants et des chorégraphies originales, la grande majorité des 70 membres de la société engagés dans les présentations ou dans les coulisses a pris un évident plaisir à partager ce spectacle annuel toujours très attendu par la population.

Les organisateurs n'avaient pas lésiné sur les moyens, puisqu'ils ont fait appel à deux des vedettes de la scène suisse romande, soit Jean-Marc Richard (alias Michaël Boillat) et Marie-Thérèse Porchet (Gabriel Jobin), plus fringants que jamais.

Le succès de ces deux soirées est une belle récompense pour le travail de la société gymnique des Bois, emmenée par son nouveau président Michäel Clémence. (pha)



Le groupe «enfantine» a revu à sa manière la chorégraphie et le titre d'un tube rendu célèbre par «Les Bronzés». Aux Bois, il y avait du soleil et des... enfants!